

★かがやきタイムズ★



1年生を迎える会



5月23日に1年生を迎える会を実施しました。5,6年生が各委員会で役割を分担しました。

金管バンドの演奏で、6年生に手をつないでもらって1年生が入場しました。そのあと、1年生一人一人が、自己紹介をしました。緊張する1年生の横に寄りそう6年生、「私の名前は〇〇です。よろしくお願いします。」としっかりと言えた1年生、優しく拍手をする全校児童が本当に温かい雰囲気をつくりました。寸劇やクイズ、1年生へのメダルのプレゼントもあり、体育館は、優しく温かい空気に包まれました。



5年生の農業体験

5月22日(木)NHK「ならナビ」で、本校の5年生の農業体験の様子が放映されました。ご覧いただいた方もいらっしゃると思います。5月28日(水)の奈良新聞にも掲載されました。

今年度、本校の5年生は、桜井青年会議所の事業の支援を受け、年間を通じて米作りについて体験的に学ぶことになりました。青年会議所の方々は勿論、南都銀行、奈良みらいデザイン株式会社、奈良牛セキ販売株式会社の方々が子どもたちのために事業を進めてくださいます。ここ最近、米の値段が話題にならない日はありませんが、私たちの主食である米について、深く考える1年になるはずです。

5月13日には、奈良みらいデザイン株式会社アグリ事業部の方から、実際の米作りについて、まずは座学で学びました。そのあと運動場に用意していただいた農機具を見学したり乗車したりしました。その中には実際に使われているアイガモロボットもありました。

5月22日には、午前中は、アイガモロボットのプログラミングをグループごとに行いました。「〇秒進んで〇秒止まる、その次は〇秒後ろに進む」など専用のPCで命令を打ち込みました。

午後からは、いよいよ宇陀市の田んぼへ行き、全員で田植えをしました。裸足で田んぼに入ると、子どもたちの「きゃー。」という声が響きました。手で苗を植えていくのは大変な作業だと気付いたようです。田植えのあとは、午前中にプログラミングした各班のアイガモロボットを実際に動かしてみました。プログラミングの命令を書き換えて調整しながらアイガモロボットを見守りました。

昔はすべてが手作業であったものが、技術の進歩により変わっていく農業の未来を感じ取ることができたでしょうか。いずれにしても、米だけでなくすべてのものに感謝して、ご飯をいただきたいものですね。



プール開き！ さあ、水泳の学習が始まりました。

6月9日の全校朝会で、水泳学習のお話をしました。今週から、各学年の時間割に沿ってプールに入りますとは言ったものの、雨が続いて13日(金)にやっと入ることができました。1年生は、小学校のプールは初めてですが、先生の言うことをきいて、上手に水遊びができました。4年生、5年生は大プールで気持ちよく泳ぐことができました。その他の学年も晴れるとよいですね。



学習参観・学級懇談会へのご参加、 ありがとうございました

6月12日は今年度2回目の学習参観と初めての学級懇談会でした。全学級が道徳の授業を参観していただきました。学年にあった内容であったと思います。どうぞこの機会に、授業の内容についてどう思うのか話をしてみてください。また、懇談会では、学校での様子に加えて、障害者差別をする側に決してならないよう各学年で学習を進めていくことをお聞きになったと思います。ご家庭でも、お子様の人権意識が高まりますよう歩みを共にお願いします。